

Une convention pour renforcer la filière et la construction bois

Afin de développer la construction bois et dans le cadre de la Semaine du développement durable, l'institut technologique FCBA, Fibois 42 et l'EPA (Etablissement public d'aménagement) de Saint-Etienne ont signé une convention de partenariat. Cette signature traduit la structuration de l'utilisation du bois et des matériaux biosourcés dans les opérations menées par l'EPA, qui s'appuie sur l'expertise des deux experts cités ci-dessus. Deux orientations ont d'ores et déjà été fixées : l'établissement « d'un panorama global de l'usage du bois dans la construction et l'habitat durable en neuf et réhabilitation » ; le développement d'un habitat bois « attractif et abordable, associant construction bois et design ». Ce dernier axe s'illustre notamment par le projet Pop up, l'immeuble en bois qui sera construit dans le quartier de Châteaucreux à Saint-Etienne.



DR

L'EPA Saint-Etienne comme ici avec l'immeuble en bois de Châteaucreux s'engage dans une stratégie de valorisation du bois